

oticias 🗸 💲 Dólar H

🕹 Finanzas Personales

Indicadores v

Ver Mác v

Inicio - Noticias de Minería y Energía - Ecopetrol advierte posibles restricciones de gas debido a toma de la planta..

Noticias De Minería Y Energía Noticias Económicas Importantes Noticias Empresariale

Ecopetrol advierte posibles restricciones de gas debido a toma de la planta de Gibraltar

El hecho, ocurrido hacia las 6:00 pm, obligó a apagar las operaciones con lo que se restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas.

Por Juan Neira - 2024-11-25



Ecopetrol advierte posibles restricciones de gas debido a toma de la planta de Gibraltar. Foto: toamda de ecopetrol.com.co

Este domingo, 24 de noviembre, la petrolera estatal, Ecopetrol, informó la suspensión de la operación en la planta Gibraltar debido a una toma por parte de miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (Mpmspcoc).

"Ecopetrol informa que ayer, 24 de noviembre, miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (Mpmspcoc) se tomaron la planta de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander", señala el comunicado de la empresa petrolera.

Según indica el comunicado, el hecho, ocurrido hacia las 6:00 pm, obligó a apagar las operaciones con lo que se restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastece a municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de Barrancahermeia



Ecopetrol/Foto: Rodrigo Torres, Valora Analitik

¿Qué medidas tomará Ecopetrol para asegurar el suministro de gas?

Dicho anuncio pone en peligro el suministro de gas en dicha región, ya que, como se menciona anteriormente, se dificulta el despacho de 38 millones de pies cúbicos de gas hasta que se levante la contingencia.

Recomendado: La propuesta con la que el Gobierno Petro podría aumentar su control en Ecopetrol

De igual manera, Ecopetrol indicó que, en su compromiso con el abastecimiento de combustibles en el país, **implementó un plan de acción en coordinación con las distribuidoras de gas, para minimizar el impacto.**

Entre tanto, según datos de la compañía, **la toma puso en riesgo la seguridad de 22 trabajadores que se encontraban en turno**, quienes, en las últimas horas, salieron del lucar.

"Ecopetrol rechaza la toma de la planta y hace un llamado a los manifestantes para que

^

busquen el diálogo como principal mecanismo para la resolución pacífica de conflictos en los territorios. Asimismo, reitera su compromiso con la promoción y respeto a los derechos humanos", concluye el comunicado.

ETIQUETAS ecopetrol Gas Natural

Artículos relacionados Más del autor



y se aleja de los \$4.400



Scott Bessent como secretario del fracturas internas y alianzas Tesoro de EE. UU.?



restringidas



